伊勢崎市立第三中学校

### 学校通信 第3号 <sup>第3号</sup>



# 覚えよう!学校教育目標・教育スローガン

第三中学校の学校教育目標は、学校創立当時より大切にされてきた目標であり、次代を担う若者たちへの熱いメッセージが込められています。また、教育スローガンは、これからの社会を創り出していく生徒一人一人には自分の生き方を大切にし、未来に向けたくましく歩んでいってほしいという願いが込められたものとなっています。

生徒たちにはこの素晴らしい学校教育目標と教育スローガンを心に刻み、様々な活動に仲間とともに真剣に取り組み、大きく成長してほしいと願っています。そこで、学校教育目標、教育スローガンを覚えて、暗唱をしに校長室まで来るよう生徒に働きかけています。6月14日現在、暗唱達成者は219人となっています。

#### 【学校教育目標】

思いは深く 心豊かに たくましく

#### 【教育スローガン】

志をもって 未来を切り拓く 三中生 笑顔! 誠実! 挑戦! 感謝!

## 6月は「交通事故ゼロ!強化月間」

6月1日から30日までは、伊勢崎市立のすべての幼稚園、小学校、中学校等で一斉に交通安全に取り組む「交通事故ゼロ!強化月間」となっています。

しかし、残念なことに第三中学校では6月に入り、立て続けに交通事故が発生してしまいました。幸いなことにいずれの交通事故も大きなケガには至ってませんが、一歩間違えると命に関わる重大な事故につながることもあります。事故の原因はほとんどが前方不注意によるもので、もう少し気をつけていれば事故を避けることができたと思えるものばかりです。

また、群馬県の中高生の自転車事故発生割合は全国のワースト上位です。その事故原因の 7割は、やはり<u>「飛び出し」「一時停止不履行」「前方不注意」</u>となっています。登下校だけ でなく、自転車を使用するときには必ず交通ルールを守り、被害者にも加害者にもならない よう十分注意していきましょう。ご家庭でも、もう一度お子さんと交通ルールの確認をお願 いします。

### 【自転車安全運転チェックリスト】

- 口ヘルメットを正しく着用している。
- 口左側を一列で走行している。
- 口信号は必ず守っている。
- ロT字路、交差点では一時停止、安全確認をしている。
- 口「大丈夫だろう」ではなく「危険があるかもしれない」 と予測して運転している。

まずは…

止 まる! 見 る! 確かめる!

を徹底して事故ゼロに!